大津東小

十八十色

平成30年10月31日 学校便り 第12号

大津町立大津東小学校 校長 松原 弘治

「大津町児童生徒集会」に参加しました。

第41回部落差別をはじめあらゆる差別 をなくす大津町児童生徒集会が27日(土) に、大津北中学校体育館で開催されました。

同じ町内の児童生徒による発表ということで、本校から参加した子どもたちも、自分の思いと重なることが多かったようです。その中でも、美咲野小学校からは、本校でも昨年、講話をしていただいた倉田哲也(くまもと障害者労働センター代表)さんから学んだことについての発表もありました。その発表



町内の各学校からのスローガンも掲示されました。

を聴いて、本校の6年生が、「自分も最初は障がいを持ってかわいそうと思っていたけど、 倉田さんのお話しを聴いて、『障がいは不幸ではない。』ということが分かりました。」など、 自分の思いを全体の中で発表してくれました。

昨日の全校集会では、参加した本校の子どもたちの中から5・6年生のそれぞれに、町児童生徒集会で感じたことや学んだことを発表してもらいました。県人権子ども集会や町児童生徒集会を通して子どもたちが学んでくれたことを、11月のニコニコ集会(校内人権集会)の取組にしっかりつなげていきたいと思います。

「農業体験学習(稲刈切)」を行いました。



1年生も一生懸命に稲刈りをがんばってくれました。

実りの秋を感じる爽やかな秋晴れに恵まれ、昨日の2・3校時に、全校児童による農業体験学習 (稲刈り)を行うことができました。

5月に5年生が吹田地区の皆さんにご協力をいただき、もち米の種まきを体験し、6月には泥んこになりながら、全校児童で田植えを体験しました。その後も、5年生をはじめ、田んぼの先生(PTA会長)を中心に、コメコメランド(田んぼ)を大切に管理していただき、無事、黄金色の素晴らしい稲をたくさん実らせることができました。

稲刈りが始まると、初めて体験する1年生も「楽しい!」、「もっと刈りたい!」など、大変喜んでいました。当日、ご協力をいただきました保護者の皆さん、中九州クボタさん、前PTA会長さんをはじめ地域の皆さんに心よりお礼申し上げます。

11月を「学びの合いの秋」として取り組みます。

明日から11月となります。ますます秋も深まり、勉強や運動に取り組みやすい時期でもあります。そこで、昨日の全校集会で、子どもたちに、この秋を「学び合いの秋」にしていこうと、これまでも取り組んでいる「ペア学習」や「グループ学習」を行う際に、大切なことを再確認しました。

学習中、一人で困っていないで、「教えて」 と尋ねていいこと。「教えて」と言われたら、 「ここまでわかった?」など、確認しながら



全校集会で子どもたちと「学び合い」の学習を確認し合いました。

説明することなど、「みんながわかる」「みんなでわかる」学び合いの学習を、子どもたちと一緒にさらに進めていきたいと思います。町教育の日限らず、是非、ご参観ください。

#FSABNTEX/EDNT

毎年子どもたちも楽しみにしている。親子ふれあいフェスタを11月18日(日)に予定しています。詳しい内容は、後日、ふれあいフェスタ実行委員会の皆さんが中心となって話し合われます。保護者の皆さんはもちろん、地域の皆さんにも、本校の子どもたちと一緒に楽しい一日を過ごしていただければ幸いに思います。

昨日、収穫したもち米で、つきたてのおいしいお餅も、たくさん用意できると思います。多数のご来校をお待ちしています。



昨年のふれあいフェスタでのもちつきの様子

FILE OF THE COURT

朝晩は肌寒く感じるようになってきました。ご家庭でも、子どもたちの健康管理をよろしくお願いします。

- 1日(木) 見学旅行(1~3年生)
- 2日(金) いもほり(3校時)
- 9日(金) なかよしフェスタ (菊池管 内特別支援学級学習発表会)
- 14日(金)大津町教育の日、ワークショップ音読劇
- 15日(木)お話し会(2・3校時)
- 16日(金)クラブ活動(5・6校時)
- 18日(日)親子ふれあいフェスタ
- 19日(月)振替休業日
- 20日(火)5時間授業
- 21日(水) 4時間授業・定時退勤日
- 22日(木)三小交流(4年生)
- 26日(月)就学時健康診断、ニコニ コ集会(校内人権集会)
- 27日(火)大津町小中音楽会
- 28日(水) 4時間授業・定時退勤日
- 29日(木)三小交流(2年生)

「大津町育ちのステップ・3つの約束」 ご家庭での様子はいかがでしょうか?



あいさつをしよう () 人の話をきこう () 時間を守ろう ()

* チェックをして励まされてください。 \bigcirc :よくできている \bigcirc :できている \triangle :もう少し

